
시 정 질 문 서

【김삼중 의원】

1. 서울지하철 7호선 연장건설 사업과 관련하여

   가. 서울지하철 7호선 연장건설 사업과 관련하여 부천시가 부담해

야 할 총사업비는 얼마나 되며, 연차별로 투입되는 사업비 현황

과 확보된 사업비 내역, 그리고 사업비 확보대책은 있는지?

   나. 지하철 7호선 연장건설 사업과 관련하여 공사구간의 교통 불

편을 최소화 하는 특단의 대책과 공사에 대한 안전대책도 철

저히 세워 단 한건의 사고가 발생하지 않도록 관리감독에 만전

을 기할 방안은?

2. 2006년도 부천시 예산편성과 관련하여

   부천시 내년도 예산규모를 보면 7천 9백 7십억원으로 금년도 예산

보다 무려 0.8%가 감소하였는데 감소된 사유는 무엇이고 예산의 감소

로 인하여 계속사업과 신규사업의 차질이 예상되는 바 지방체 발행 등 

예산의 추가확보 방안에 대한 시의 견해는?

3. 뉴타운 개발과 관련하여

   가. 현재 부천시가 추진하는 뉴타운 개발사업과 관련한 행정절차는 

도시 및 주거환경정비법에 근거하여 인구 50만이상 시는 매 

10년마다 도시건설 계획을 수립하는 절차임에도 시민들은 금방 재

개발이 추진되어 해당 지역은 지가 상승으로 이어지는 기대심리



가 팽배되고 있으며, 또한 해당지역의 세입자들은 불안이 고조되

고 있다고 보는데 부천시에서 추진하는 뉴타운 개발사업의 연차별 

정확한 개발계획의 방향을 밝혀 주기 바라며, 아울러 시민의 충

분한 사전 이해 속에 성공적 사업이 추진될 수 있도록 공청회

나 설명회를 여러차례 개최하여 줄 것을 제안하며, 또한 뉴타

운 개발계획 기술용역과제심의 내용도 공개하여 주기 바람.

   나. 뉴타운 개발과 관련하여 시에서는 정확한 조사를 실시 투기의

혹이 있을 경우 중앙정부에 건의하여 투기지역으로의 지정도 검

토할 용의는 있는지?

4. 불법 도로점용과 관련하여

   원미구 도당동 73번지 인도상에 노동운동 관련자에 의하여 1년 

넘게 인도가 점유되고 있으며 불법 현수막 수개가 방치되고 있어 

이에 대한 시의 행정조치 상황과 대책은?


